

octobre 2014

Wienerberger

[Accueil](#) / [BATIDISTRIBUTION](#) / [Fournisseurs](#) / [structures](#)

Wienerberger prend la majorité du capital de Tondach Gleinstätten

Engagé depuis plusieurs années dans une stratégie de développement international par le biais notamment de croissances externes, le groupe Wienerberger vient d'acquérir 32% de parts au capital de Tondach Gleinstätten, portant à 82% sa participation dans cette entreprise titulaire de la marque Koramic. Avec ce rachat, Wienerberger, premier tuilier européen, entend, comme l'explique Heimo Scheuch (CEO du groupe) «élargir son offre sur le marché est-européen de la toiture et franchir une nouvelle étape de développement dans la création de valeur pour ouvrir des perspectives de croissance sur le moyen et le long terme. De plus, nous sommes désormais en mesure d'offrir à nos clients des solutions complètes de haute qualité pour la construction résidentielle moderne, la toiture en pente classique, la rénovation innovante et la préservation historique ».